

Kettentörn 2011

29.03.2011

Nach genau 7-stündiger Fahrt sind wir um 21.55 Uhr am Steg „G“ in der Marina Vrsar angekommen. „Wir“, das sind Andreas Neumeier als Skipper, Helmut Griesbeck (Co-Skipper) mit Frau Brigitte (Smutje) und Wolfgang Sitter (Navigator). Mehr als Einräumen, Brotzeit und ein kleiner Löschzweig war nicht mehr drin.

30.03.2011:

Wir wachen auf bei herrlichem Sonnenschein, 8°, Windstille. Drei von Vier schaffen es, den Tag mit Joggen zu beginnen (Wer wird nicht verraten). Gemütliches Frühstück an Deck. Nach dem Duschen erhielten wir vom AMS-Peter die obligatorische Schiffseinweisung mit nützlichen Tipps.

Gegen Mittag brechen wir Richtung Pula auf. Wir schlitterten bis 18.30 Uhr auf teils aalglatte See dahin. Bei 1-2er Wind setzten wir auch mal für ein Stündchen die Segel. Während dessen speisten wir königlich vollwertig ein 2-gänge Menü an Deck.

Plötzlich Delphin-Alarm: Unzählige Delphine an unserer Seite lieferten uns ihr Schauspiel. Ein tolles Tageserlebnis. Die Stimmung in der Crew ist sehr gut, obwohl der Wind noch zu wünschen übrig lässt. Dafür war Wolfgang mit freiem Oberkörper zu sehen .

Unter Leitung von Andreas manövierten wir mit „neuer“ Anlegetechnik in die Marina Veruda, südlich von Pula, bzw. sind wir laut Helmut „ainegfoarn“.

Ein frisch gebackenes Brot und ein Landgang am Abend rundeten unseren ersten Seetag genussvoll ab.

